

# KABAR TERBARU

## Pererat Silaturahmi Ketua Persit Cabang XXV Kodim 0705/Magelang Senam Bersama di Koramil Candimulyo

Rony - [MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 13, 2022 - 06:16



*Senam Dilanjutkan Olahraga Bersama Ketua Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Sebagai Sarana Meningkatkan hubungan Silaturahmi Kepada Anggota Persit Ranting 11 Koramil 10/ Candimulyo*

MAGELANG,-- Dalam rangka menjalin silaturahmi dan pembinaan istri prajurit, ketua umum Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang,

Ny Heny Rohmadi berkunjung dan sekaligus refreshing untuk melaksanakan senam dan olah raga bersama Forkopimcam di Koramil 10/Candimulyo (12/8).

Tidak seperti biasanya senam rutin bagi pengurus dan anggota persit biasanya dilaksanakan setiap seminggu sekali pada hari jum'at pagi di makodim, namun kali ini senam diadakan dengan suasana berbeda yaitu di halaman Koramil 10/Candimulyo.

Ny Rohmadi selaku ketua persit cabang XXV mengatakan, bahwa kegiatan yang tidak biasa dilakukannya saat ini merupakan bentuk kepedulian sebagai ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/Magelang untuk membina dan sekaligus mengenal lebih dekat satuan satuan Koramil di wilayah Kodim 0705/magelang.

"Tidak semua anggota Persit berasal dari daerah Magelang saja, namun dari berbagi daerah yang kebetulan mengikuti suami bertugas di Magelang, sehingga kegiatan ini dirasa perlu agar lebih mengenal dan mencintai satuan dimana bapak bapaknya bertugas dan mengabdikan, " terang Ny Heny.

Tidak hanya senam bersama, ibu ketua juga mengajak anggota persit untuk melaksanakan olah raga pingpong guna melepaskan kejenuhan setelah seminggu beraktifitas sebagai ibu rumah tangga. Hal tersebut dilakukannya dengan maksud agar seorang ibu tidak hanya sekedar mengurus rumah tangga semata, sehingga lupa melaksanakan olah raga.

"Dengan adanya kegiatan semacam ini, diharapkan ibu persit lebih sehat, bugar dan berpengalaman, dan yang jelas bertambah pula wawasannya agar lebih semangat mendampingi suami dalam melaksanakan tugas sehari hari" pungkaskan ibu Ketua.

Sementara itu Danramil 10 Candimulyo, Kapten infanteri Sunarto mengucapkan banyak terima kasih atas kunjungan ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV di Koramil, sehingga anggota Koramil khususnya persit ranting 11 lebih mengenal lebih dekat dengan ibu-ibu pengurus cabang XXV.

Kegiatan senam yang dilaksanakan di halaman Makoramil 10/Candimulyo tersebut diikuti oleh Sekcam ir Yoga Susilo beserta staf, Kepala pertanian Kristadi beserta staf, Kapolsek AKP Aiptu Abdul Wakhid beserta anggota dan pegawai di lingkungan Kecamatan Candimulyo.

Menurutnya, kegiatan tersebut merupakan wujud kebersamaan antar instansi dan hubungan yang sangat baik bukan hanya bapak-bapaknya di tingkat Forkopimcam, namun seorang ibu sebagai pendamping suami juga diharapkan saling mengenal satu sama lain.

"Kita berharap dengan kegiatan ini hubungan antar instansi baik ibu maupun bapaknya bisa semakin harmonis sehingga bisa terjalin hubungan yang baik dan sinergis"Pungkaskan Danramil.

Pen: 0705/ Mgl